

Posición de CCOO sobre el ERE de DIA

1. CCOO entiende que ningún despido está justificado.

A falta de conocer los datos que nos presente la empresa, creemos que el problema de la situación por la que está atravesando DIA no tiene nada que ver con la dimensión de la plantilla. De hecho, la empresa ha estado contratando trabajadoras hasta hace apenas 15 días.

2. El problema es un modelo de negocio centrado en la especulación financiera.

Desde la salida a bolsa de la empresa, su dirección ha estado más interesada en los vaivenes del IBEX 35 que en la viabilidad presente y futura de la misma. La empresa pasó de preocuparse por la calidad del servicio y de los productos a enfocar su modelo de negocio en la compraventa de las propias tiendas. Este Expediente parece más relacionado con la refinanciación de la deuda que con un Plan de Viabilidad. Si se mantiene la forma de proceder de la dirección no están en peligro 2.100 puestos de trabajo, sino 40.000, que son las personas que trabajan en el Grupo.

3. La plantilla lleva años conviviendo con el miedo y la incertidumbre

Asistiendo al cambio de formato de las tiendas, a la falta de formación de las empleadas, a la devaluación de la calidad de los productos y del servicio que se ofrece a los y las clientes, a las informaciones constantes de fusiones, adquisiciones o compras por inversores extranjeros...

4. CCOO se va a poner en contacto con la Administración para que vigile el proceso. Asimismo, esperamos que la autoridad competente depure las responsabilidades que se deriven de la irresponsable gestión que está poniendo en peligro el puesto de trabajo de 40.000 personas.

5. Algunos datos:

- Aproximadamente el 85% de la plantilla está compuesta por mujeres con una edad media de 40 años
- La mayoría de la plantilla tiene un contrato indefinido a tiempo completo

#EnDiaNoSobraNadie